

# Apartamento con Arquitectura y Dise&#xF1;o Modernos en la Exclusiva Zona de Es Pouet en Venta.

BEDROOMS 4 BATHROOMS 5 AREA 385m2



## Apartamento con Arquitectura y Dise#xF1;o Modernos en la Exclusiva Zona de Es Pouet en Venta.

Con impresionantes vistas panorámicas al mar y a la ciudad de Ibiza y al casco antiguo Dalt Vila, encontramos esta moderna villa/apartamento de lujo con piscina privada en una zona muy exclusiva de Es Pouet.

Esta impresionante propiedad está ubicada en Talamanca. Con una superficie total de 385 metros cuadrados (4,144 pies cuadrados). Con un marcado estilo arquitectónico minimalista con grandes ventanales y una terraza, esta propiedad ofrece un lugar fantástico para pasar las vacaciones de verano, pero también, debido a su proximidad al pueblo de Jesús y a la ciudad de Ibiza, es la opción perfecta para vivir lujosamente en ella durante todo el año.

La propiedad está ubicada dentro de un prestigioso complejo que abarca 21,000 metros cuadrados (226,000 pies cuadrados), ofreciendo una abundancia de comodidades y un confort incomparable.

### Dormitorios:

Esta propiedad cuenta con cuatro dormitorios tipo suite de generosas dimensiones, asegurando un amplio espacio y privacidad para todos. El dormitorio principal cuenta con una cama king-size (2x2 metros), ofreciendo el máximo confort y relajación. Dos dormitorios infantiles vienen con dos grandes camas nido, perfectas para una familia o invitados. El dormitorio de invitados ofrece dos camas queen-size para una estancia lujosa. El último dormitorio cuenta con dos camas individuales, lo que lo hace versátil para diversas preferencias de los huéspedes.

### Salón y Comedor:

El amplio salón está adornado con grandes y cómodos sofás, proporcionando un área fantástica para la relajación y el entretenimiento. Disfrute de comidas con sus seres queridos en la mesa de comedor interior, que cómodamente ofrece asientos para 10 personas. Para una experiencia gastronómica más escénica, la terraza también cuenta con una mesa para 10 personas, permitiéndole saborear comidas con vistas impresionantes.

### Cocina:

La moderna cocina abierta está totalmente equipada para todas sus necesidades culinarias, incluyendo una máquina Nespresso y un lavavajillas.

### Baños:

Cada dormitorio está equipado con un baño completo, asegurando comodidad y privacidad. Además, hay un baño de invitados ubicado al lado de la entrada para mayor comodidad.

#### Comodidades:

Una piscina privada (6x3 metros) en la terraza ofrece un refrescante refugio en la comodidad de su propio espacio. La propiedad cuenta con una amplia terraza con grandes sofás y un área de comedor, brindando las mejores vistas del casco antiguo de Ibiza. Disfrute del acceso a una piscina compartida de 3,000 metros cuadrados en el complejo, rodeada de extensos jardines. Una puerta de acceso privada brinda acceso directo a la hermosa playa de Talamanca.

#### Características adicionales:

TV por cable y Wi-Fi de alta velocidad están disponibles para entretenimiento y conectividad. La propiedad incluye 2 plazas de aparcamiento con un ascensor privado para un fácil acceso a la casa. Se proporcionan instalaciones de lavandería, incluyendo secadora y lavadora, para su conveniencia. El personal de seguridad está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana para garantizar su seguridad. La propiedad ofrece un parque infantil dedicado para jóvenes residentes o invitados.

No hay duda de que esta propiedad es destacada, con un diseño arquitectónico e interior realmente moderno y de lujo que seguramente dejará una impresión duradera, especialmente para aquellos que aprecian la belleza moderna.

Villa/Apartamento de lujo con piscina privada en una urbanización privada en la zona de Talamanca con vistas al mar en venta.

## Features

---

- Garden
- Air conditioning
- Fireplace
- Lift
- Private parking
- Washing machine
- Disabled access
- Safe
- Pool
- Bath
- Garage
- Oven
- Shower
- Alarm
- High Speed Internet